



# 「2年生探究発表会」 ～地域のみなさんや大学生のお力添えに感謝！～



12月5日、2年生はこれまでの研究成果を披露する探究発表会を行いました。2学期当初に組んだ4人のグループでテーマを決め、「自分たちに何ができるのか、高校生としてどう関わるか」を提案しまとめます。専門の方にアポを取って出向いたり、地域の皆さんや大学生の協力を得ながら、当日を迎えました。発表会には、高石市役所危機管理課の方や大和川河川事務所の方、地元自治体の役員の方などお世話になった皆さんも見に来てくれました。とくに常磐会学園大学の学

長様と学生さんは、探究の時間には毎回多数参加して下さり、生徒の大きな支えになっていただきました。

## 先生も腕を磨いています

12月7日、四天王寺大学元教授の牧野浩二先生をお招きして、若手教員対象の授業力向上をめざす研修会を行いました。

参加した教員は、活発な意見交換をしていました。この研修は3学期も継続して行います。



## 家庭科 Xmas 実習

2学期終業式の後、家庭科部は辻調理師専門学校講師の大庭浩男先生をお招きして、お菓子作りの講習を受けました。内容はクリスマスにふさわしくパイ生地とカスタードを重ねたミルフィーユ作り。素敵なケーキが出来上がりました。



## 関大・近大説明会



12月16日、1・2年生対象の関西大学と近畿大学の説明会を行いました。大学の先生からの直接の説明会とあって多くの生徒が集まり真剣に聴いていました。

## 英語弁論大会3位！

9月24日に行われた「大阪府高校英語弁論大会」で大賀綾子さん(1年生)が3位に入賞しました。

この大会は、毎年常連校が競い合う、非常にレベルの高い大会です。

12月22日の終業式で栄誉を称え伝達表彰いたしました。



## ☆☆ 書道部 来年の全国大会に2名選出の快挙！☆☆

来年、岐阜県で開催される令和6年度全国高校総合文化祭に、大阪府の代表として湯川歩美さん(2年生)と上津雄琉さん(2年生)の作品が選ばれました。他の部員も大阪大会で多数入賞しました。

